
XIII LEGISLATURA

III COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Assetto del territorio)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 147 DEL 21/11/2012 

COMÉ Dario (Presidente) (Presente)
PROLA Piero (Vicepresidente) (Presente)
AGOSTINO Salvatore (Segretario) (Presente)
BIELER Mauro (Delega il Consigliere EMPEREUR)
CERISE Giuseppe (Presente)
FONTANA Carmela (Presente)
TIBALDI Enrico (Presente)

Assiste  alla  riunione  Sonia  GRIECO,  Dirigente  delle  Commissioni  Consiliari  e 
delle Attività culturali. Funge da Segretario Ezio MONTROSSET.

La riunione è aperta alle ore 15:05, ad Aosta, nella Sala Commissioni, per l’esame 
del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Proposta  di  atto  amministrativo  (Assessore  ISABELLON):  "Approvazione  del
programma  lavori  nei  settori  della  forestazione,  per  l'anno 2013.  Prenotazione  di
spesa.". Esame in sede consultiva.

*     *     *

Il Presidente COMÉ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 
per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da telegramma prot. n. 
8397 in data 19 novembre 2012.

* * *
Alle ore 15.05 il Sig. Giuseppe ISABELLON, Assessore all’Agricoltura e risorse 

naturali,  e  il  Sig.  Cristoforo CUGNOD, funzionario  dello  stesso Assessorato  prendono 
parte alla riunione.

* * *
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PROPOSTA  DI  ATTO  AMMINISTRATIVO  PRESENTATA 
DALL’ASSESSORATO  ALL’AGRICOLTURA  E  RISORSE  NATURALI 
CONCERNENTE:  "APPROVAZIONE  DEL  PROGRAMMA  LAVORI  NEI
SETTORI DELLA FORESTAZIONE, PER L'ANNO 2013.  PRENOTAZIONE DI
SPESA.". ESAME IN SEDE CONSULTIVA.

Il Presidente COMÉ introduce l’argomento.

L’Assessore  ISABELLON  sottolinea  l’importanza  di  procedere  ad  una  rapida 
approvazione dell’atto in discussione al fine di velocizzare tutto l’iter conseguente.

* * *
Alle ore 15.10 il Consigliere TIBALDI prende parte alla riunione.

* * *

Informa che sono state sentite le Organizzazioni sindacali e precisa che la dotazione 
finanziaria prevista dall’atto ricomprende anche gli oneri inerenti agli impiegati forestali 
che gestiranno le attività amministrative finalizzate all’affidamento dei lavori.

Il  Sig.  CUGNOD riferisce che la disponibilità  finanziaria  ammonta  a 7.600.000 
euro distribuiti nei diversi settori di competenza e che la stessa è in leggera diminuzione 
rispetto all’annualità precedente, ma ritiene, in considerazione dell’esperienza pregressa, 
che si potranno utilizzare le somme derivanti dai ribassi d’asta e stimabili nel 10-12%.

Rammenta  che  il  programma dei  lavori  è  stato  predisposto tenendo conto delle 
istanze  provenienti  dal  territorio  e  specificatamente  dagli  Enti  locali  e  dai  Consorzi  di 
miglioramento fondiario ed illustra le tipologie dei diversi lavori.

Evidenzia che i  lavori  saranno affidati  tramite  cottimo fiduciario e  ne spiega la 
procedura.

Il Consigliere PROLA chiede chiarimenti in merito al numero di operai forestali 
che  saranno occupati  nei  cantieri  esternalizzati  e  al  numero  di  giornate  lavorative  che 
effettueranno.

Il  Sig. CUGNOD riferisce che con il  programma di esternalizzazione sono stati 
occupati  250  operai  e  che  la  situazione  delle  giornate  lavorative  risulta  estremamente 
variegata.

Il  Consigliere  CERISE G. chiede di  poter  acquisire  un quadro riassuntivo delle 
maestranze occupate nel corso del 2012.
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L’Assessore ISABELLON fa presente che a fine anno farà pervenire tali dati alla 
Commissione.

Il Presidente  COMÉ chiede un chiarimento relativamente alla cosiddetta clausola 
sociale.

L’Assessore ISABELLON precisa che sarà attivato un monitoraggio per verificare 
il rispetto della clausola sociale.

* * *
Alle ore 15.20 l’Assessore ISABELLON e il  Sig.  CUGNOD lasciano la sala di 

riunione.
* * *

Il  Presidente  COMÉ  pone  in  votazione  la  proposta  di  atto  amministrativo  in 
oggetto.

Il Consigliere CERISE G. dichiara di esprimere voto contrario, non per il profilo 
dell’atto in discussione, ma per la scelta di esternalizzare i cantieri forestali.

La Consigliera FONTANA esprime il proprio rammarico per il fatto che non si sia 
rivista la scelta dell’esternalizzazione e dichiara il proprio voto contrario.

La  Commissione,  a  maggioranza  (favorevoli:  5,  contrari:  2),  esprime  parere 
favorevole sulla proposta di deliberazione in oggetto.

Il Presidente COMÉ chiude la seduta alle ore 15.25.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Dario COMÉ) (Salvatore AGOSTINO)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Ezio MONTROSSET)
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-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 11 gennaio 2013


